

2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



甲州市立 大和保育所

参加園児数9名

2018年6月19日火曜日 開催











~どんぐりコーチから~

大和保育所のお友達、元気にしてるかな~(^^)/やまコーチ、どんぐりコーチはめちゃくちゃ元気です! 大和保育所のお友達は、とても元気いっぱいで、たくさん色々な技にチャレンジしていました! コーチとのくっつき虫ゲームやドリブル対決では子供チーム強かったよね!コーチもがんばったんだけど子供チームはとてもがんばりました! 最後の試合でもたくさんゴールで来たね! 転んでもすぐに立ち上がって強かったね! コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^)/



~平山先生から~

子どもたちはカエルジャンプや足のまわりを8の字に動かすのが難しかったけど楽しかった、またやりたいと言っていました。集中してコーチの話を聞き楽しんでいる姿が見られました。園の行事も多いのでなかなか厳しいかもしれませんが、終わったあとの子どもたちの事を聞いていると年2回くらい開催して頂くのもいいのかもと思いました。ゲームをする前にどんぐりコーチがシュートをしたのを見て子どもたちは目を輝かせていました。ドリブルからのシュートや、リフティングなどコーチのすごい技をもっと見せていただけたらなぁと思いました。今日はありがとうございました。



~吉田先生から~

今日は暑い中、ご指導頂きありがとうございました。初めはできなくて困ってしまってしまう子もいましたがコーチの優しい言葉がけや上手なご指導で子ども達の緊張もほぐれ段々笑顔になり楽しんでいるのが分かりました。普段、女の子はボール遊びをすることが少なかったので、良い機会となりました。ボール遊びの楽しさを感じることができたと思います。もっとこのような機会が増えたら子ども達も楽しいかなと思いました。またよろしくお願い致します。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かす ことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に